



# Musicalfahrt „Robin Hood“ nach München

Am Donnerstag, den 16. November 2023 war es wieder soweit: Ein Bus mit 50 musical-begeisterten Schülerinnen und Schülern der Realschule Hirschaid fuhr mit ihren beiden Begleitlehrkräften Frau Diehl und Frau Kurzidim ins Deutsche Theater nach München zum Musical ROBIN HOOD. Die Musik für dieses Bühnen-Abenteuer voller Action, Spannung und Romantik schrieb Weltstar Chris de Burgh gemeinsam mit Dennis Martin, der bereits für mehrere Musical-Erfolge wie DIE PÄPSTIN verantwortlich war.

Die Geschichte handelt vom Adligen Robin von Locksley, der seine eigene Hochzeit mit Lady Marian verlässt, um sich dem Kreuzzug von Richard Löwenherz anzuschließen. Getreu dem Motto „Für Gott und für England“ zieht er mit seinem Freund in den Kampf. Zurück in der Heimat muss er sich nach den schrecklichen Erfahrungen des Krieges jetzt auch mit der katastrophalen Lage der Bürger und Bauern seines Landes befassen. Als er dann auch noch wegen seines Ungehorsams verstoßen wurde, kämpft er fortan zusammen mit seiner Frau Marian, Bruder Tuck und seinen ausgestoßenen Verbündeten gegen die Unterdrückung und hohen Steuern des neuen Königs...

Die Story, vor allem aber die übergeordnete Message „Freiheit“ begeisterte durchweg alle Beteiligten. Bis in die frühen Morgenstunden wurden auch auf der Heimfahrt noch viele Lieder gesungen und Hymnen skandiert. Selbst am nächsten Schultag hallte der Ruf „Freiheit für Nottingham“ noch die Gänge. Eine rundum gelungene Fahrt.

Freiheit für Nottingham!

Kur













